

Confiar en Dios con la alegría de la Virgen María

Catequesis del Santo Padre en el Año de la Fe.

24/12/2012

Queridos hermanos y hermanas:

En nuestro camino del Adviento, nos detenemos a considerar la fe de María, a la luz del misterio de la anunciación. El ángel invita a la Virgen a alegrarse llamándola la “llena de gracia”. La fuente de la

alegría de María es la gracia, la comunión con Dios.

Ella es la criatura que, mediante su actitud de escucha de la palabra y su obediencia de la fe, ha abierto de modo único las puertas a su Creador. Como Abrahán, también María se fía plenamente de la divina palabra, convirtiéndose en modelo y madre de todos los creyentes. Pero, al igual que el Patriarca, la fe de la Virgen Santísima incluye un elemento de oscuridad. Ella debe renovar continuamente el “sí” dado en la anunciación, su sí a la voluntad de Dios hasta el momento de la cruz.

Esta fe firme de María ha sido posible por su actitud constante de diálogo íntimo con la palabra de Dios, por su humildad profunda y obediente que acepta incluso lo que no comprende de la acción de Dios, dejando que sea Él quien le abra la mente y el corazón.

* * *

Saludo a los peregrinos de lengua
española, en particular a los
Legionarios de Cristo que
recientemente han sido agregados al
Orden Sacerdotal, así como a sus
familiares. Saludo a los grupos
venidos de España y de los países
latinoamericanos. Que la próxima
solemnidad de la Navidad, en la que
contemplamos cómo Dios pone su
morada en el seno de la Virgen, nos
haga crecer en el amor al Señor,
acogiendo con humildad su Palabra.
Muchas gracias y Feliz Navidad.

© Copyright 2012- Libreria Editrice
Vaticana

vatican.va

opusdei.org/es-ec/article/confiar-en-dios-con-la-alegria-de-la-virgen-maria/
(02/02/2026)